



Medienmitteilung

Wangen, 6. September 2016

FENSTER ZUM SONNTAG erhält neuen Sendeplatz auf SRF 1

Ab November 2016 wird FENSTER ZUM SONNTAG am Samstag neu jeweils um 16.40 Uhr auf SRF 1 ausgestrahlt. Dies anstelle der Samstagsausstrahlung um 17.40 Uhr auf SRF zwei.

Das SRF nimmt Änderungen an der Programmstruktur vor und räumt unter anderem dem Sport auf SRF zwei mehr Raum ein. Deshalb erhält FENSTER ZUM SONNTAG einen neuen Sendeplatz am Samstag auf SRF 1. Am Sonntag wird FENSTER ZUM SONNTAG wie bisher auf SRF zwei ausgestrahlt.

Da SRF 1 in der Regel keine Sport-Live-Übertragungen zeigt und der neue Sendeplatz auf SRF 1 in eine feste Programmstruktur eingebunden ist, wird FENSTER ZUM SONNTAG am Samstag auf SRF 1 nur noch in ganz seltenen Fällen verschoben oder ganz ausfallen.

SRF 1 spricht teilweise ein anderes Publikum an als SRF zwei. FENSTER ZUM SONNTAG verspricht sich dadurch auf SRF 1 neue Zuschauer zu gewinnen.

Die Umstellung erfolgt am Samstag, 5. November 2016 mit der Magazin-Sendung «Aufwachsen ohne Eltern».

Sendeplätze und Sendezeiten ab 5. November 2016:

- Samstag, 16.40 Uhr auf SRF 1 (neu)
- Samstag, 18.30 Uhr auf SRF info (wie bisher)

- Sonntag, ca. 12.00 Uhr auf SRF zwei (wie bisher)
- Sonntag, 17.45 Uhr auf SRF info (wie bisher)

FENSTER ZUM SONNTAG, ein Projekt von Christen aus Freikirchen, Landeskirchen und der evangelischen Allianz, ist abwechslungsweise als Magazin und Talkshow gestaltet und befasst sich mit sozialen, religiösen und kulturellen Themen. Das Programm bildet engagiertes Christsein ab, diskutiert gesellschaftsrelevante Themen und zeigt Lösungsansätze aus christlicher Perspektive auf.

Produziert wird die TV-Reihe gemeinsam von der ALPHAVISION und der Partnerorganisation ERF Medien. Das Magazin (moderiert von Aline Baumann) wird redaktionell von der ALPHAVISION, der Talk (moderiert von Ruedi Josuran) von ERF Medien verantwortet. Ideelle Trägerin des Projektes ist die STIFTUNG CHRISTLICHES FERNSEHEN.

Ausgestrahlt werden die Sendungen am Samstag um 16.40 Uhr auf SRF 1 und sonntags um ca. 12.00 Uhr auf SRF zwei. Wiederholt werden die Sendungen samstags um 18.30 Uhr und sonntags um 17.45 Uhr auf SRF info.

Seit 21 Jahren ist FENSTER ZUM SONNTAG am Schweizer Fernsehen auf Sendung. Im Mai 1995 erteilte der Bundesrat der ALPHAVISION AG die Sendekonzession und am 17. September 1995 erfolgte der Sendestart auf „Schweiz4“.

Ideelle Trägerin der TV-Reihe FENSTER ZUM SONNTAG ist die STIFTUNG CHRISTLICHES FERNSEHEN. Diese hat sich zum Ziel gesetzt, Sendungen mit christlichen Konzepten zu initiieren und zu unterstützen. Der Stiftungsrat ist denominationell breit abgestützt. Darin vertreten sind der VFG (Verband evangelischer Freikirchen und Gemeinden in der Schweiz), die SEA (Schweizerische Evangelische Allianz) sowie leitende Persönlichkeiten aus interkirchlichen Institutionen und christliche Geschäftsleute.

FENSTER ZUM SONNTAG, die TV-Reihe zu aktuellen Themen aus christlicher Sicht, wird gemeinsam von der ALPHAVISION und der Partnerorganisation ERF Medien produziert. Das Magazin wird redaktionell von der ALPHAVISION, der Talk von ERF Medien verantwortet. Ideelle Trägerin des Projektes ist die STIFTUNG CHRISTLICHES FERNSEHEN.



Auskünfte und Bildmaterial:

ALPHAVISION AG, TV- und Videoproduktionen
Peter Stolz, Leiter Kommunikation FENSTER ZUM SONNTAG
In der Ey 35, Postfach 18, CH-4612 Wangen bei Olten
Tel. 062 – 205 90 50, Fax 062 – 205 90 59
E-Mail: info@sonntag.ch - Website: <http://www.sonntag.ch>